
SEÑALES DE DESVIAMIENTO 
 

 
I. INTRODUCCIÓN 
 

a. Saludo. 
 

b. Motivación: 
Juan era un muchacho que estaba entrando en la 
juventud, y como tal deseaba ser el más popular de su 
clase.  El 31 de octubre (el día de las brujas) iba a tener 
una fiesta con todos sus amigos, y decidió ser el mejor 
disfrazado de todos. Ya en su casa Juan no sabía cual 
podría ser el disfraz que podría sorprender a sus amigos, 
pensaba una y otra vez sin llegar a descubrir cual sería el 
mejor disfraz, hasta que ya el jueves por la noche, un día 
antes de la anhelada fiesta, Juan decidió vestirse de 
Diablo, un disfraz no tan común pero que impresionaría a 
todos, así que fue a la mejor tienda de disfraces, y alquiló 
un traje rojo, con su cola y sus cuernos, además pidió el 
maquillaje que lo haría ver más real, y así podría llegar a 
ser el centro de atención de la fiesta.  Al día siguiente 
Juan estaba ansioso y desde muy temprano empezó a 
arreglarse, se demoró tanto que apenas acabó para las 8 
de la noche, que era la hora en que empezaba la fiesta, 
apurado Juan salió de su casa para ir a la fiesta, y como 
no tenía dinero, debía ir caminando, ya en la calle Juan 
notó que el cielo estaba un poco más oscuro que lo 
normal, y que unas pequeñas gotas de lluvia empezaron a 
caer sobre el, tornándose más fuertes en unos pocos 
minutos, Juan no sabía que hacer, y se paró debajo de un 
techo pequeño de una tienda, luego vio un lugar unos 
metros mas allá que tenía la luz prendida y escuchaba 
que alguien hablaba adentro, Juan corrió hasta ese lugar, 
obviamente su maquillaje se había desfigurado por el 
agua y tenía un rostro más terrorífico todavía, cuando 
llegó al lugar Juan entró corriendo, no sabiendo así que 
entraba en un templo adventista, cuando Juan entró, la 

gente regreso para ver quién había entrado, pero al ver al 
terrible Juan con su traje y maquillaje se espantaron los 
feligreses pensando que era el mismo Diablo, los gritos 
ensordecedores llenaron el templo, y Juan sin poder 
explicar avanzaba tratado de llegar hacia el hombre que 
estaba parado al frente, pues este  no se movía por el 
impacto recibido. Cuando Juan llegó hasta el frente del 
templo la gente ya se había ido despavorida, pero el 
anciano de la iglesia, el que estaba predicando, seguía 
inamovible y así replicó: Diablito, Diablito, treinta años 
he estado en la iglesia, pero siempre he estado de tu 
lado. 

        
c. Texto: Mateo 26: 6-16 

 
d. Proposición: 

Hay una pregunta que debemos hacernos todos nosotros, 
¿Cómo esta mi vida espiritual? En el mensaje de este 
día conoceremos de que manera puedo conocer como 
esta mi vida espiritual y cómo vivir en armonía con 
Dios. 
 

II. “PREOCUPACIÓN MATERIAL” 
 

1. (V. 8) 
2. Judas fue el  que corrió el rumor para que los 

discípulos  reclamaran por el  “gasto” que había hecho 
María Magdalena, pues él era el contador del grupo y 
muchas veces tomó dinero para fines personales, y este 
caso no podía ser la excepción. (D. T. G. 511-514) El 
corazón de Judas estaba totalmente volcado a los 
bienes materiales, su pensamiento no estaba con el 
maestro, sus preocupaciones eran terrenales, se había 
olvidado de cuantos sermones habló Jesús acerca del 
cielo. 

3. Judas caminó mucho tiempo con Jesús, vio los 
milagros del Maestro, tocó el manto del maestro muchas 
veces, pero ¿Por qué su conversión no fue como la de 



otros discípulos? Sin duda Judas no estaba interesado 
en el maestro sino en los beneficios que traería andar 
con Él. Judas había caminado mucho con el maestro, 
pero al mismo tiempo vivió lejos de Él, Judas había 
cruzado muchas palabras con el maestro, pero no 
conocía nada de Él, pues su mente estaba fija en lo 
terrenal. 

4. Por otro lado estaba Juan, un amigo de Jesús, un 
compañero del maestro, alguien que conoció quién era 
Jesús por la forma en que se relacionaban, su intención 
era conocer al maestro, vivir con Él, caminar con Él.  
Incluso Jesús demuestra su gran confianza al 
recomendar a su madre a Juan par que la cuidara (Juan 
19: 25-27) 

5. Aplicación:  
Uno de los síntomas de enfermedad espiritual, es que 
tu mirada esta lejos de la mirada del maestro, te 
preocupas más por el dinero, por la satisfacción personal 
y no sabes que es lo que realmente te ofrece el maestro. 
Dios quiere que lo conozcas, quiere que pases tiempo 
con  Él,  quiere que sepas que no te va a faltar nada 
(Mat. 6:33) que tu vida va a ser completa si lo conoces y 
confías en que sus planes son los mejores para ti. 
Pero aquí viene una pregunta que quizá te estas 
haciendo. ¿Cómo conozco al maestro?, la respuesta es 
fácil la única fuente de revelación de Cristo es la 
Biblia (Juan 20: 31), estudiar la Biblia diariamente es la 
cura para el primer síntoma, estudia la Biblia 
constantemente, y sabrás quien es el maestro.    

III. “¿CONVERSAS CON DIOS?” 

 

1. “Podéis estar frecuentemente en comunicación con el 
Cielo; no es la voluntad de vuestro Padre celestial que 
estéis alguna vez bajo condenación en tinieblas.” (E. W. 
A fin de conocerle, d.s.o.) Miriam era una joven muy 
inteligente, y muy buena persona, cierto día alguien le 

habló diciendo que un joven argentino quería conocerla, 
Miriam se sorprendió pues ella era ecuatoriana y no 
conocía a nadie en Argentina Miriam aceptó conocerlo, 
pero sorpresa grande se llevó cuando le entregaron una 
carta que él le había mandado, sin conocerla, así que 
Miriam decidió contestarle, y se formó una relación por 
medio de cartas, Miriam y Elvio se conocieron, su 
amistad era muy hermosa, se contaron todo con 
franqueza. Su comunicación por cartas no menguó hasta 
que Elvio le propuso matrimonio, pues Elvio viajó a 
Ecuador para formalizar las cosas, cuando se vieron no 
dudaron que se querían y se casaron, ahora son un 
hogar feliz. 

2. Por la preocupación que tenía Judas, olvidó 
comunicarse con el maestro y por eso nunca 
entendió cual era el propósito de Jesús al estar aquí 
en la tierra. Sin duda la comunicación es un factor 
importante para conocer a una persona, aun si nunca 
lo has visto.  Jesucristo también nos instruyó para 
comunicarnos con nuestro padre celestial, y Él mismo 
nos dio el ejemplo de cómo orar, enseñándonos por 
medio de su ejemplo (Mat. 6:9-13)  la manera más 
sencilla de comunicarse es la oración, y lo mejor es que 
nunca habrá interferencia, Dios estará siempre presto a 
escucharnos.  Cuando una persona pierde la 
comunión con Dios por medio de la oración, 
entonces esta caminando en terreno fangoso, nada 
es seguro. 

3. Una de las razones por las cuales los matrimonios se 
terminan es porque la comunicación se rompe, lo mismo 
con los amigos.  Tengo una amiga en EEUU, a ella la 
conocí hace 7 años, fuimos compañeros de colegio por 2 
años y luego ella partió para Alemania, desde entonces 
nos hemos comunicado mucho por Internet y por 
teléfono, ella pasó de Alemania a Miami, para luego de 5 
años regresar a Ecuador de visita, cuando la fui a visitar, 
nuestra amistad seguía intacta pues nunca perdimos la 
comunicación.  De la misma manera es con nuestro 



padre Dios, Él espera que estemos íntimamente 
comunicados para que nuestra relación se fortalezca. 

4. En el momento que dejas de comunicarte con Dios tu 
vida cambia, las tentaciones que antes parecían 
superables ahora se hacen mas difíciles de enfrentar, así 
como Pedro cuando caminó en el agua, cuando dejó de 
ver al maestro empezó a ahogarse, de la misma manera 
tu y yo, en el momento que perdemos la 
comunicación con Dios, los problemas nos ahogan, 
las pruebas hacen presa de nosotros, el miedo 
invade nuestro corazón, mostrándonos que solo hay 
una manera de vivir, y es junto al Maestro. 

5. Aplicación: 
Cuando sientas que la oración no es importante para vivir, 
cuando en las noches te de pereza orar a Dios antes de 
acostarte, entonces debes estar alerta, pues te estás 
alejando de tu padre celestial, estás perdiendo esa 
comunicación que es indispensable para mantener las 
relaciones, y como dijo Jesús: “Fuera  de mi nada podéis 
hacer”, no podemos estar lejos del Maestro y vivir una 
vida completa. 

IV. “¿HABLAS DEL MAESTRO?”  

 

1. (V 14-16.) 
2. La Biblia es clara al decir que no se puede servir a dos 

señores al  mismo tiempo, imagína que tienes una 
enamorada y descubres que a ella le gusta otro chico y 
está en planes con él, sin que tú lo sepas, ¿Cómo te 
sentirías? Cuando tienes un amigo, y es un amigo de 
verdad, ¿acaso hablas mal de él a sus espaldas? ¿Como 
se llaman las personas que hablan mal de sus 
amigos?, cuando Judas habló con los sacerdotes 
estaba traicionando a su amigo, a aquella persona que 
lo aceptó en su círculo. No puedes servir a dos señores a 
la vez. 

3. Me llena de mucha alegría cuando escucho hablar a 
ciertas amigas de sus novios, es interesante notar con 
que agrado hablan de todos los aspectos de su 
novio, obviamente cuando están realmente 
enamoradas.  Una de las tareas de los terapeutas 
familiares, cuando aconsejan a parejas peleadas, es que 
ellos vuelvan a descubrir cuales son sus virtudes, porque 
cuando el esposo habla mal de su esposa a otros o 
viceversa es porque la relación no esta bien.  Cuando 
Jesús nos mandó que testificáramos de Él, nos pidió que 
lo hagamos a todo el mundo, y es obvio que no vamos 
a testificar de alguien que no amamos o conocemos. 

4. Testificar fue una labor muy dura para los apóstoles, 
todos murieron cumpliendo su labor, y cuando leemos 
sus escritos nos damos cuenta que lo hacían todo por 
amor, amor a Jesús, a aquel que conocían.  El momento 
en que tú llegas a conocer al maestro se convierte en 
una especie de fuego vivo y ardiente para testificar de 
ese maravilloso Dios que conoces.  

5. Aplicación:  
El tercer síntoma es que se te hace difícil hablar de Jesús 
a otros, comentar de algún amor que un día sentiste, 
empieza a parecer absurdo y la vergüenza le gana al 
amor.  En el momento que tu sientas dificultad para 
hablar de Cristo a otros, debes volver tu mirada y 
analizar, cuanto te alejaste de Dios, de la fuente de vida, 
para que puedas regresar, y estudiar su palabra 
acompañada de oración pues solo así podrás volver al 
maestro.  

 

V. CONCLUSIÓN 

 

1. Recapitulación 
Muchas veces nos acostumbramos tanto al pecado 
que nos olvidamos que es mortal, y vivimos una vida, 
como si nunca se fuera a acabar, pero tenemos a la 



Biblia, que es nuestra guía, ella nos muestra cuales son 
los síntomas y los caminos para volver a la presencia de 
Dios.  La lectura de la Biblia, la oración y la 
testificación son los tres elementos fundamentales 
para volver a Cristo, no debemos olvidar lo que Cristo 
dijo un día “si me amáis guardáis mis mandamientos”, 
Jesucristo nos pide primero que lo amemos, y nos es 
posible amar a alguien que no conoces, mucho menos es 
posible decir que amas a alguien con quien no te interesa 
hablar, y si no amas a Jesucristo mucho menos vas a 
servirle y a testificar por Él. 

 
2. Motivación y Llamado. 

Dios está dispuesto a aceptarnos como sus hijos, solo hay 
algo que tenemos que hacer, y es acercarnos a Él 
humildemente y aceptar su gracia. Las herramientas están 
dadas, si tu quieres gozas de ser un hijo de Dios y 
decides llevar a cabo este proceso, si te sientes alejado 
del Señor de la vida, ponte de pie que quiero orar contigo 
ahora. 

 
Amén.   

 



DAVID Y EL PERDON DE DIOS 
 

 
I. INTRODUCCIÓN 
 

a. Saludo. 
 

b. Motivación: 
En una solitaria carretera de las afueras de cierta ciudad, 
un hombre caminaba con un pesado bulto sobre sus 
hombros.  El calor era intenso y los rayos del sol caían 
perpendicularmente sobre la cabeza de este viajero, hasta 
que una camioneta, un poco vieja, apareció de repente, se 
estacionó frente al cansado hombre y le ofreció llevarlo 
hasta su destino, el hombre aceptó la ayuda, y subió a la 
camioneta.  Pasados unos minutos el conductor se 
extrañó al ver que aquel hombre no soltaba, aquel pesado 
bulto, de sus hombros, entonces le preguntó: ¿acaso no 
puedes dejar tu bulto sobre mi camioneta? El hombre 
respondió: agradezco su oferta pero me ha ayudado 
mucho al cargarme a mí, déjeme ayudarlo con este bulto. 
Cuando Dios nos ofrece el perdón, este es un perdón 
completo y sin mácula. 

        
c. Texto: Salmos 51:9, 10 

 
d. Proposición: 

No hay duda que el pecado es una carga, que aparte de 
pesada es mortal, y que solo puede ser liberada con la 
seguridad del perdón.  David fue un hombre que 
experimentó el verdadero arrepentimiento y por ende el 
perdón de Dios.  En estos minutos conoceremos como 
fue este arrepentimiento y perdón experimentados por 
David, y que es lo que puedo hacer yo para 
experimentar lo mismo.   
 

II. “LA CONDICIÓN DEL SER HUMANO” 
 

1. David fue un hombre, Dice la Biblia, conforme al corazón 
de Dios. Sin embargo cuando examinamos su biografía 
encontramos que fue un hombre pecador, incluso mucho 
más que algunos de nosotros.  El pecado es algo 
inmanente en la vida del ser humano, eso es lo que 
dice Pablo en Romanos 3:23, esta es una afirmación 
que no podemos negar. 

2. En este momento quiero hacerles una pregunta, 
¿Cuántos de ustedes se acuerdan cual fue su último 
pecado?, no me respondan, puedo aseverar que la 
mayoría no se acuerda.  El pecado es tan sutil que ni 
siquiera te das cuenta y ya estas empapado hasta el 
cuello.  Cuando David cometió su pecado con 
Betsabé estaba completamente segado, incluso 
después de haberlo cometido, hasta que el profeta 
Natán tuvo que ir a reprenderlo, para que se diera cuenta 
de tamaña desgracia que había causado. (2 Sam. 12:5) 

3. La condición de David era fatal, Natán debió hablar en 
parábola para que David no se sintiera tan ofendido, 
pues en ese tiempo no era problema que el rey mandara 
a matar a aquel que lo hacía enojar.  Dios estaba 
arriesgando la vida de su profeta al enviarlo a la 
presencia del rey para reprender a David y para darle la 
noticia de lo que sucedería con sus Hijos. (2 Sam. 12:7) 
Dios hace lo imposible, con el fin de que 
recapacitemos. 

4. Aplicación:  
Todos somos pecadores, nadie en este mundo esta fuera 
de esta declaración, y para “remate” no nos damos 
cuenta.  Dios conoce cuan pecadores somos y también 
sabe que no podemos hacer nada por nosotros mismos, 
por eso, así como a David, nos reprende y nos llama de 
una u otra manera para que reconozcamos nuestra 
situación de pecador. 

III. “EL ARREPENTIMIENTO” 

 



1. Si bien es cierto que el perdón es el único que me libera 
de esta culpa, ¿Cómo alcanzo este perdón? La respuesta 
la encontramos en 2 Corintios 7:10.  el arrepentimiento 
de nuestros pecados es la única manera de alcanzar 
el perdón.  Para arrepentirte es necesario que 
reconozcas tu pecado, y que lo confieses al señor, 
sólo de esta forma se obtiene el arrepentimiento y por 
consecuencia el perdón. 

2. Cuando David cometió su horrible pecado y escuchó el 
juicio y la reprensión de Dios, se arrepintió de todo 
corazón, y reconoció que había pecado contra 
Jehová el Altísimo, muestra de esto es el salmos 51, 
un salmo escrito por el arrepentimiento de el pecado 
cometido con Betsabé. 

3. En Hebreos 4:16, Pablo afirma que sin arrepentimiento 
no hay perdón de pecados.  David entendía esto, y es 
por eso que cuando Natán lo reprende cae como un niño 
de rodillas y empieza a clamar por su alma.  Esta es una 
muestra clara del corazón humilde de David, dispuesto a 
aceptar la reprensión de Dios. 

4. Aplicación: 
El corazón humilde y dispuesto, se lo encuentra en quien 
aflige su alma por el pecado, y confiesa su culpa, 
arrepintiéndose de la maldad de su corazón.  Dios esta 
dispuesto a perdonar al corazón humilde, a aquel que 
en realidad quiere ser perdonado y aceptar tal amor 
incomparable de Dios. 

 

IV. “UN PERDÓN COMPLETO”  

1. La promesa de Dios es que perdonará toda maldad (1 
Jn. 1:9),  algunas personas no se convencen con esta 
afirmación, pero déjame decirte una cosa, Dios puede 
perdonar incluso aquello que piensas que es 
imperdonable.   

2. Lo mas maravilloso de Dios es que Él olvida tus 
pecados, la sangre de Cristo cubre todo, y es como si 

nunca hubiese sucedido nada, David experimentó este 
perdón completo cuando nació Salomón (2 Sam. 
12:4), el nacimiento de ese pequeño era la demostración 
viva del perdón completo de Dios hacia David, pues era 
hijo de David y Betsabé, y dice la Biblia, que Dios amó a 
Salomón desde que Betsabé lo concibió.  

3. La vida con pecado no es vida, la vida sin perdón no es 
vida.  Cuando experimentamos el perdón de Dios, un 
brillo instantáneo alumbra nuestro rostro, la vida muestra 
su lado bueno, y las ganas de vivir aumentan.  Todo lo 
viejo pasa e aquí todo es hecho nuevo. 2 Corintios 
5:17 

4. Aplicación:  
Experimentar el perdón de los pecados es algo 
grandioso, pero mucho más saber que esos pecados no 
serán recordados por nuestro Dios, sea cual sea la 
gravedad de ellos.  Dios esta Dispuesto a olvidar 
nuestros pecados y “echarlos hasta el fondo del mar para 
no volver a sacarlos nunca”  

 

V. CONCLUSIÓN 

 

1. Recapitulación 
Por el acto de un hombre todos nacemos en pecado, y 
todos estamos destituidos de la gloria de Dios, sin 
embargo hay una esperanza para borrar los pecados 
diarios que cometemos, y es yendo a nuestro padre 
celestial, arrepintiéndonos de nuestra mala conducta y 
aceptando el perdón un perdón total. 

2. Motivación y Llamado. 
Si quieres dejar a un lado tu pasado y venir a Cristo para 
que perdone tus pecados, si quieres humillar tu corazón y 
decirle a Dios, perdóname, ven aquí, para que todos 
hagamos una oración por el perdón de nuestros pecados. 
Amen  



UN ACTO DE FE 
 

 
I. INTRODUCCIÓN 
 

a. Saludo. 
 

b. Motivación: 
Este hombre vivía en un hermoso lugar, donde la armonía 
en la naturaleza hacía que su hogar sea en extremo bello, 
aunque los problemas con los vecinos degradaran esta 
armonía, igual era bello.  Cuando escuchaba las noticias, 
Noé se frustraba mucho, pues la raza humana se había 
degenerado en demasía, Dios ya no existía para la 
mayoría de sus contemporáneos, y la maldad se 
propagaba como viento en huracán.  Sin embargo Noé 
prefirió abstenerse de vivir la vida de la mayoría del 
mundo.  Dios observó la decisión que Noé había tomado, 
y decidió tomarlo en cuenta para sus planes.  Cierto día 
Dios se comunicó con Noé para mandarle que hiciera un 
gran barco pues iba a destruir la tierra, y la destruiría con 
agua, un elemento que jamás había caído sobre la tierra. 
Noé decidió hacer caso a Dios aunque esto significara ser 
el centro de las burlas de todo aquel que lo viera 
construyendo este barco “ridículo”.  Noé soportó 120 años 
de burlas y rechazo pero nunca desistió.  Cuando vino la 
catástrofe Noé y su familia fueron los únicos que se 
salvaron. 

        
c. Texto: Hebreos 11:1 

 
d. Proposición: 

En este sermón estudiaremos que es un acto de Fe y que 
repercusiones tiene en mi vida, además conoceremos 
de qué manera podemos tener fe y que beneficios nos 
trae vivir una vida de fe.  
 
 

 
II. “UNA VIDA DE FE” 

 
1. Mientras todos iban a las orgías “organizadas por la 

municipalidad” Noé aprovechaba para estudiar de aquel 
Dios que le dio la vida, de aquel que creó todo con su 
palabra, mientras sus vecinos se preocupaban por 
satisfacer sus apetitos, de todo tipo, Noé aprovechaba 
para elevar plegarias a Dios, para labrar la tierra y extraer 
lo bueno de ella.  La vida de Noé era una vida diferente 
a la de los demás  (Génesis 6:8, 9) 

2. Pablo dice en Efesios 2:8 que una vida de comunión 
con Cristo hace que nuestra fe crezca, esta era la 
razón por la cual Noé tenía tanta fe.  Mientras 
dependamos de Dios nuestra fe ira acrecentando pues la 
fe es un don de Dios.    

3. Una vida de fe es una vida consagrada a Dios, una vida 
de fe es una vida apta para estar en la presencia del 
señor.  Dios toma en cuenta para sus planes a los 
hijos que le son fieles.  Noe fue elegido para construir el 
arca por su forma de vivir, pues agradó a Dios con su 
vida (Gen. 6:13) 

4. Aplicación:  
La vida de un verdadero hijo de Dios se la puede medir 
por medio de la fe que este tiene hacia Dios.  “la fe 
mueve montañas” y también vidas hacia la acción. 

III. “LA DEMOSTRACIÓN DE LA FE” 

 

1. ¿Que hubiera pasado si Noé desistía de su encomienda? 
Gracias a Dios que no lo hizo, porque sino no 
estuviéramos aquí ni tu ni yo.  La fe de Noé se 
manifestó en la obediencia y esta al construir el arca. 
(Gen. 7:11) 

2. Cuando Santiago escribe acerca de la fe él enfatiza que 
la fe sin obras es muerta (San. 2:17), y esto es lógico 
pues que hubiera pasado si Noé hubiera dicho, “Mira 



señor yo te amo pero no voy a construir el arca, yo si 
creo en ti pero me parece un poco ridículo tu plan.  
¿Podríamos llamar a esto fe? ¡claro que no! Santiago 
tiene razón, la fe es demostrada por las obras.  La fe 
sin obras es muerta 

3. La obediencia, salvó de la muerte a Noé y a su 
familia, la única familia que sobrevivió a la catástrofe 
universal. (Gen. 9:1) 

4. Aplicación: 
Es necesario que vivamos una vida de fe, una vida de 
obediencia.  Cuando tenemos fe, las obras de la fe brotan 
como retoños en primavera, nadie obliga a que salgan, 
solo lo hacen, Dios quiere que nuestra vida de fe sea un 
ejemplo al mundo. 

 

IV. “LA FE NOS SALVARÁ”  

 

1. La Biblia es bien clara al afirmar que sólo por medio de 
la fe seremos salvos (Efe. 2:8).  La salvación también 
fue una realidad para Noé, al salir del arca, cuando acabó 
el diluvio, se dio cuenta de los resultados de su fe, 
¡estaba vivo!   

2. “Cree en el señor Jesucristo y serás salvo tú y tu 
casa” (Hech. 16:31).  Sólo basta con creer, la e mueve 
montañas y también nos mueve a nosotros a acercarnos 
al señor para alcanzar salvación. 

3. En el mundo entero existen muchísimas religiones, miles, 
y existen varias que tienen su propio salvador, muchas 
veces un salvador imaginario, pero los que creemos en 
Cristo sabemos por evidencias que Jesús es real, y que 
nuestra fe no esta sobre terreno fangoso, sino sobre 
roca firme (Rom. 4:25) 

4. Aplicación:  
Sin duda la vida eterna nadie se la quiere perder, mucho 
menos si es en un paraíso.  Todo lo podemos tener en 

Cristo Jesús pues con fe todo es posible “Pedid con fe y 
todas estas cosas os serán añadidas” 

V. CONCLUSIÓN 

 

1. Recapitulación 
La fe es la convicción de lo que no se ve, pero no es 
ciega, es la certeza de lo que se espera, pero con 
fundamentos.  Cuando vivimos una vida de comunión 
con Dios lo conoceremos más, y nuestra fe aumentará, y 
siempre que obedezcamos a Dios, las recompensas son 
seguras, Dios nos dará la vida eterna. 

2. Motivación y Llamado. 
Hablar de ser diferentes a los demás te puede parecer un 
poco chocante, quizá estás pensando en que dirán tus 
compañeros, tus amistades, o tus propios familiares, pero 
déjame decirte una cosa. Si quieres la vida eterna 
deberás dejar todo y seguir a Cristo con obediencia. Te 
invito a que tomes esta decisión por Cristo. 
 Amen 
 
 
 
 

 
 
 
 



¿AMADOS? ¡SI! 
 

 
I. INTRODUCCIÓN 
 

a. Saludo. 
 

b. Motivación: 
Cuando Juan escribe acerca del Amor, Juan dice que el 
amor es Dios.  Desde muy pequeño me aprendí este 
versículo, incluso existía un cántico con este versículo, 
pero, como muchos de nosotros, no sabía que no más 
abarcaba el significado de este hermoso versículo.  Dios 
es Amor, y es amor porque El inventó el amor,  El mismo 
creó el amor, y decidió mostrarlo en su forma más excelsa 
al mandar a Su hijo a morir aquí en la tierra. 

        
c. Texto: Isaías 49:15 

 
d. Proposición: 

En estos minutos estudiaremos, cuan grande es el amor 
de Dios para con nosotros, cuanto bien nos hace este 
amor y como podemos corresponder Dios este amor. 
 
 

II. “DEMOSTRACIÓN DE AMOR” 
 

1. Nadie puede saber cuan grande fue el dolor de Dios el 
Padre al entregar a su único hijo,  a este mundo en 
donde sólo iba a recibir bofetadas y maltratos, donde iba 
a pasar de Rey del universo a simple mortal Jn. 3:16.  
Esta es la mayor demostración de amor  

2. A pesar que como humano somos traicioneros, muchas 
veces le decimos a Dios que le amamos pero al mismo 
tiempo estamos siguiendo nuestros propios pasos y no 
los del Maestro, Dios nos bendice, y nos bendice en 
abundancia. ¿Estarías dispuesto tú a dar lo mejor de ti a 
tu peor enemigo? (Ef. 1:3) (Mt. 7:11) 

3. Hace algún tiempo me doble el tobillo y tuve que pasar 1 
mes con yeso, gracias a Dios estaba en la casa de mi 
abuelita.  Ese mes me sentí muy bien, pues mi abuelita 
se preocupaba mucho por mi salud, gracias a ella logre 
reponerme de este mal y de otros anteriores a este.   
Dios está constantemente buscando la manera de 
sacarnos del pecado,  nadie más que Dios se preocupa 
tanto por nuestro alimento espiritual como el material, y 
por nuestra vida. (Mt. 6:25-26). 

4. Aplicación:  
El amor de Dios está manifestado en que envió a su 
único hijo a que muriera por esta raza pecadora y 
traicionera. Pero Dios no es resentido y el nos bendice 
con toda bendición hasta que sobreabunde. 

III. “LA OBRA DEL AMOR DE DIOS EN  NUESTRAS VIDAS” 

 

1. Hay quien dice que una vida sin esperanza es una vida 
que no debería existir.  Cuando Jesucristo vino a la 
tierra nos dejó una gran esperanza, que vendría otra 
vez, y desde entonces debemos estar preparados. (Gal. 
2:20) 

2. ¿Qué sería el mundo sin amor? Las guerras aumentarían 
y las ciudades serían peores de lo que son ahora.  No 
cabe duda de que uno de los mejore regalos que Dios 
nos dio al crearnos es la capacidad de amar, y 
amarnos lo unos a los otros, como hermanos. (1 Juan 
4:11) 

3. Cierto día el hijo del rey de Italia se perdió mientras 
recorría la ciudad, el sol ya se ponía así que debía 
buscar donde quedarse a dormir.  Caminando un poco 
llegó hasta los suburbios de Italia donde se quedó por un 
par de semanas.  La gente de este barrio, le ofreció 
embriagarse, acostarse con mujeres y otros placeres que 
para ellos eran normales, pero aquel hijo del rey se 
negaba. Cada día la gente de este pueblo le aconsejaba 
que saliera de la casa y vaya a disfrutar, aquel jovencito 



contestaba, yo soy hijo del rey y por eso debo guardarme 
moralmente. Cuando Jesús nos llama sus hijos es un 
privilegio, pero al mismo tiempo es una responsabilidad 
para representar in a Dios.   (1 Juan 3:1) 

4. Aplicación: 
El señor bendice a quien le busca de todo corazón.  Dios 
nos llama sus hijos, esto quiere decir que tenemos 
grandes privilegios, pero al mismo tiempo 
responsabilidades, y es vivir como los hijos del rey.  

 

IV. “LO QUE DEBEMOS HACER LOS AMADOS”  

 

1. Cuando Jesús estuvo aquí en la tierra, una de las cosas 
que más hizo es servir a la gente, demostrándoles el 
verdadero amor Divino.  Juan es un buen reflector de 
este amor, al escribir sus cartas Juan pone mucho 
énfasis en el amor de Dios hacia nosotros y sobre todo 
en el fraternal.  El amor hacía nuestros semejantes es 
una muestra de que aceptamos ser amados de Dios. 
(1 Juan 4:8) 

2. “Si me amáis guardáis mis mandamientos” Dios sabe 
que guardar los mandamientos es un resultado de que lo 
amamos, por eso nos dice esto, además es muy lógico, 
pues como vas a amar a alguien y haces todo lo contrario 
de lo que ella pide, mucho menos a Dios.  Si amamos a 
Dios guardar lo mandamientos no será complicado mas 
bien será una delicia.(1 Juan 2:4-5) 

3. Conocí a una persona que se había casado, y sin 
explicación, no estaba enamorada de su pareja.  Cuando 
la gente le preguntaba si estaba casada, ella respondía, 
no, y luego me decía desearía no estarlo.  Cuando amas 
a alguien con todo tu corazón un orgullo sano te invade y 
siempre quieres hablar de ese amor.  Cuando 
experimentas el amor de Cristo Jesús aquel orgullo s 
mucho mayor.  Hablar del maestro es demostrar ser 
amados (1 Pedro 2:9, 10) 

4. Aplicación:  
No es posible que aceptemos el amor de Dios y no 
cambiemos nuestra manera de vivir.  Cuando 
experimentamos el amor de Dios, nuestra vida cambiará 
totalmente y de nosotros brotarán ríos de agua viva. 

 

V. CONCLUSIÓN 

 

1. Recapitulación 
Dios es amor, ya lo demostró un día y lo demuestra 
todavía al tenerte con vida, y al darte lo que tienes.  El 
amor de Dios es incomparable, además transforma 
nuestras vidas y nos da una nueva forma de disfrutar la 
vida.  Sin embargo Dios también dejó estipulaciones, 
para que sepamos  diferenciar entre verdadero amor y 
falsa ilusión, Dios quiere que lo amemos de todo corazón 
para que disfrutemos de sus promesas. 

2. Motivación y Llamado. 
No importa cuantas veces nuestros allegados nos digan 
que nos quieren, mientras no tengamos a Dios, en el 
fondo va a ver un vacío insaciable, que solo llegará a 
llenare con el amor del eterno.  Si estas dispuesto a 
aceptar tal amor, entonces acércate aquí al frente para 
que todos oremos al señor pidiendo que ese amor invada 
nuestras vidas 
 Amen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



¿QUÉ ES TENER EL ESPÍRITU DE DIOS? 
 

 
I. INTRODUCCIÓN 
 

a. Saludo. 
 

b. Motivación: 
En los Estados Unidos hay una secta religiosa que dice 
que tiene al Espíritu Santo, y que este se posee de los 
feligreses cada vez que sus dirigentes toman sus frentes y 
lanzan unos conjuros.  En el momento que 
supuestamente están poseídos por el Espíritu Santo ellos 
se revuelcan y hablan cosas ilegibles, cuando salen de 
este transe dicen haber experimentado tener al Espíritu 
Santo.  ¿De que manera se manifiesta el Espíritu Santo 
en nuestras vidas? Esta es una pregunta que solamente 
la Biblia puede responder.     

        
c. Texto: Gálatas 5: 22-25 

 
d. Proposición: 

Tener al Espíritu Santo, tiene sus consecuencias. Ahora 
estudiaremos de que manera puedo saber si el Espíritu 
Santo está conmigo y que puedo hacer para llenarme de 
Él. 
 
 

II. “LOS FRUTOS” 
 

1. Así como la única manera de saber si un árbol está vivo 
es viendo si tiene hojas y frutos, la única manera de 
saber si alguien está con el Espíritu Santo es observando 
su vida y viendo si tiene los frutos del Espíritu.  El primero 
de estos frutos es: amor y gozo (Rom. 8:39) (1 Juan 
4:8). Cundo el Espíritu Santo invade nuestra vida el amor 
brota de nuestras vidas y experimentamos un gozo por 
vivir, que  nuestros rostros se iluminan. 

2. Cuando salimos al centro de lima, un pensamiento de 
temor invade nuestras mentes “me robarán o no me 
robarán” mucho peor es si salimos para viajar en combi, 
nuestra paciencia se agota con tanta falta d respeto y el 
temor hace presa de nosotros.  Encontrar la paz por uno 
mismo es imposible, sin embargo no es inalcanzable, 
cuando tenemos al Espíritu Santo, estamos llenos de 
poder,  la paz viene a nosotros y nos hace personas 
diferentes (Heb. 12:14),  cuando ya alcanzamos la paz, 
como consecuencia viene la paciencia, que es un don 
que a muchos nos falta, pero que llegará a ser realidad 
en el momento que encontramos la paz.  

3. La bondad la benignidad y la fe, cambian nuestras 
vidas (Gál. 5:22) (Ef. 5:8) la benignidad se muestra en las 
personas que son tranquilas, sin asperezas, un Cristiano 
nunca debe ser áspero ni hosco.  La bondad es una 
rectitud en el corazón y en la vida, y la fe, en este caso 
significa tanto “fe” como “fidelidad” (Heb. 11:16).  Un 
cristiano convertido tendrá estos frutos en su carácter. 

4. Mansedumbre, templanza (Gál. 5:23), la mansedumbre 
se manifiesta en un carácter de apacibilidad y de dulzura, 
un carácter muy agradable con otras personas, la 
templanza  o dominio propio es un don muy necesario 
para vivir una vida saludable, además Dios es bien claro 
al decir que nuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo. 

5. Aplicación:  
Los frutos del Espíritu Santo se manifestarán en nuestro  
carácter si aceptamos que él more en nosotros. 

III. “YA NO SOMOS MAS” 

 

1. Carnales (Gal 5:24).  Esto significa que andamos 
conforme a nuestra propia concupiscencia, hay una 
manera de dejar atrás  toda obra carnal  y es pedir a Dios 
de todo corazón que elimine toda tendencia de maldad 
en nuestro corazón, Dios obra mediante su Espíritu, 
ayudándonos a superar toda obra carnal. 



2. Soberbios (Hech. 9:18-22) Pablo fue un claro ejemplo 
de un corazón  soberbio persiguió a los cristianos  
abusando de su poder  y haciendo alusión a su 
conocimiento ortodoxo sin embargo Dios transformó su 
carácter y lo hizo humilde a tal punto que los ex 
compañeros de Pablo se sorprendieron.  Cuando Dios 
obra mediante su Espíritu nuestros corazones son 
transformados a tal punto de ser irreconocibles en 
comparación a nuestra antigua vida. 

3. La justicia es uno de los frutos más notables cuando 
aceptamos a Cristo dejamos de ser injustos y nuestra 
vida se torna en verás y honrada. (1 Cor. 6:9-11) 

4. La vida del cristiano que acepta a Cristo reverdecerá al 
gozar de la presencia del Espíritu Santo, sus pesadas 
cargas serán aliviadas por la mano del Maestro y la 
infelicidad se tornará en total felicidad. (Mar. 5:20) 

5. Aplicación: 
El cambio que sucede a la aceptación del Espíritu Santo, 
es un cambio radical “Todas las cosas son hechas 
nuevas”.  

 

IV. “COMO VIVIMOS LOS TRANSFORMADOS” 

  

1. Cuando el Espíritu Santo entra en nuestro corazón los 
problemas entre hermanos se disipan y la armonía rige 
nuestras vidas. (1 Juan 4:11)   

2. Cuando Cristo ascendió al cielo nos dejó una esperanza, 
que vendría por segunda vez, pero también mencionó al 
Espíritu Santo, encargándole la responsabilidad de que 
nos ayudara en esa espera.  El Espíritu Santo aguardará 
nuestra alma con esperanza hasta que venga el Señor 
Jesús. (Salmos 62: 5) 

3. Vivir en obediencia es una manera de vivir mejor.  
Cuando aceptamos la voluntad de Dios accedemos a un 
mejor futuro, regido por el poder de Dios.  La Obediencia, 

sin duda,  es una manera de vivir del hijo transformado 
de Dios.  (Hebreos 5: 9) 

4. Aplicación:  
Los frutos del Espíritu Santo transforma nuestras vidas, y 
las llenan de esperanza, también se ve reflejado en 
nuestro carácter, un carácter  de obediencia.  

 

V. CONCLUSIÓN 

 

1. Recapitulación 
Hemos visto que los frutos del Espíritu Santo, no son 
convulsiones o repeticiones de palabras in entendibles, 
pero hemos comprendido que la manera de manifestarse 
del Espíritu Santo en nuestras vidas es mediante un 
carácter semejante al de Cristo haciendo que nuestras 
vidas sean un reflejo de la vida de Cristo.   

2. Motivación y Llamado. 
Si quieres dejar a un lado todos aquellos rasgos de 
carácter que te traen problemas y aceptar la 
transformación ofrecida por el  Espíritu Santo para que 
cambie tu manera de vivir y te haga una persona feliz 
ponte de pie para que oremos juntos. 
 Amen 

 
 
 
 
 



EL SABADO 
 

 
I. INTRODUCCIÓN 
 

a. Saludo. 
 

b. Motivación: 
Imagínate que haces una cita con tu hijo, con tu padre, 
con tu enamorada o hermano y en el momento de la cita 
tu ser querido está sentado al lado tuyo pero no te dirige 
una solo palabra por estar preocupado por sus asuntos 
personales.  ¿Cómo te sentirías?, el único momento que 
puedes pasar con esa persona querida y precisamente 
decide hacer otras cosas menos tomarte en cuenta.  
Muchas veces hacemos lo mismo con Dios, Él separó un 
momento para estar con nosotros, y le damos la espalda 
en ese preciso instante, el día Sábado.     

        
c. Texto: Génesis 2: 2 

 
d. Proposición: 

En el mensaje de hoy estudiaremos acerca del momento 
especial que separó Dios de toda la creación para pasar 
con el hombre. 
 
 

II. “EL SÁBADO ES ESPECIAL” 
 

1. Es Bendito (Éxo. 20:11).  La bendición sobre el día 
Sábado implicaba que por ella era señalado como un 
objeto especial del amor  divino, y un día que sería 
señalado como bendición para las criaturas de Dios.  

2. Lo santificó (Éxo. 20:8).  El acto de Santificación 
consistió en separar ese día para propósitos santos.  El 
acto de santificación así como el de bendición se hizo 
para el beneficio del hombre. 

3. Es día de reposo (Éxo. 16:23).  Dios no podía tener otra 
razón para declarar reposo al Día Sábado, que por causa 
del ser humano, lo hizo para que el hombre reflexione en 
ese día y se acuerde de su creador. 

4. Aplicación:  
La creación del Sábado fue especial,  pero mucho más 
especial al nombrarlo Santo y Bendito para el reposo del 
ser humano.  Ese Sábado todavía está vigente, la 
santificación y la bendición del Sábado no han cesado.  

III. “JESUS Y EL SABADO” 

 

1. Jesús guardó el Sábado (Luc. 4:16). Sin duda el 
ejemplo a seguir de los cristianos es el Señor Jesús, y 
Lucas menciona que Jesús guardaba el Sábado e iba a 
la sinagoga como acostumbraba.  Jesucristo es el Hijo de 
Dios y cuatro mil años después de la creación de la tierra 
el Sábado seguía vigente y Jesús vino a ratificarlo. 

2. Jesús es el señor del Sábado (Mar. 2:28). El mundo de 
aquel entonces tenía una idea errónea del Sábado y lo 
tornaban en una pesada carga,  haciendo que el hombre 
desee no guardar el Sábado.  Jesús vino a devolverle el 
sentido al Sábado diciendo de El mismo “Yo soy el Señor 
del Sábado”. 

3. Aplicación: 
Cristo nos dejó un claro ejemplo con respecto al Sábado, 
no hay porque negarse a esta realidad inmanente, Dios 
quiere que sigamos el ejemplo de su Hijo, respetando al 
Sábado y cumpliendo con sus mandatos. 

IV. “EL SABADO Y EL HOMBRE”  

1.   Un día para el hombre (Mar. 2:27).  El Sábado no fue 
hecho por causa de Dios, sino por causa del hombre.  
Dios quiere que aceptemos este día, un día para pasar   
con Dios, para conocer a nuestro Creador.  

2. Un mandato y señal de Dios para el hombre (Lev. 
23:3). Cuando Dios nos dio los diez mandamientos, 



también se acordó del día Sábado, y lo puso como un 
mandato a cumplir (obligatorio), es obligatorio porque es 
una distinción para el pueblo de Dios, para que se 
diferencie de los otros pueblos paganos. 

3. Una oportunidad para el hombre (Mat 12:12) (Isa. 
56:2) (Hech. 16 13).  En el día Sábado los fariseos no 
podían ni siquiera caminar más de mil pasos, no podían 
escupir y les era prohibido recoger cualquier alimento o 
cosa del piso, era un día muy pesado para aquellos 
hombres.  Nuestro Sábado es un día para aprovechar de 
bendecir a otros con nuestras vidas, visitando enfermos, 
ayudando a quienes lo necesitan siguiendo el ejemplo de 
Jesús.  

4. Aplicación:  
El conocer a Cristo se demuestra mediante la 
observancia del Sábado, disfrutándolo a plenitud 
haciendo el bien a otros y recordando que somos 
creación de Dios.  

 

V. CONCLUSIÓN 

 

1. Recapitulación 
El día de reposo es un día muy especial, santo y bendito 
hecho por causa del hombre y para beneficio de El.  Dios 
quiere que nos acerquemos a El en este día y que 
gocemos de su bendición.   

2. Motivación y Llamado. 
El día Sábado en un día muy comercial en la actualidad y 
de poca observancia incluso en el mundo religioso, pero 
por eso no ha dejado de ser una señal entre Dios y el 
hombre.  Dios sesea que tú goces de este Sábado, que 
aprendas de él y que compartas el amor, que te dio, con 
otros. 
 Amen 

 



EL MATRIMONIO 
 

 
I. INTRODUCCIÓN 
 

a. Saludo. 
 

b. Motivación: 
Adán estaba paseando solitario por el edén, y empezó a 
observar que cada animal tenía su pareja, cada pareja 
paseaba junta en medio del jardín, jugaban juntos, y se 
divertían juntos.  Adán se preocupó un poco porque él no 
tenía esa compañía que todos tenían, y empezó a sentir 
su ausencia, ya al atardecer, Dios hizo dormir a Adán y 
extrajo de una costilla de su costado, para formar a la 
mujer.  Cuando Adán se levantó, frente a él posaba una 
figura curvilínea muy parecida a él, pero al mismo tiempo 
diferente. Adán se enamoró en ese instante y agradeció a 
Dios por haberle creado esa ayuda idónea.     

        
c. Texto: Génesis 2: 2 

 
d. Proposición: 

El propósito del matrimonio se ha ido perdiendo y cada 
vez se hace menos importante.  El mensaje de este día 
apunta a que recordemos quien es el creador del 
matrimonio y cual fue su propósito al instituirlo. 
 
 

II. “DIOS Y EL MATRIMONIO” 
 

1. El matrimonio es creación de Dios (Gen. 1:27). 
Cuando Dios formó a Adán del polvo de la tierra, lo formó 
solitario, en ese momento no hizo a la mujer, Dios decidió 
esperar a que Adán se diera cuenta de que algo 
importante faltaba en la creación, y que sintiera la 
necesidad de una pareja, una pareja que sería el 
complemento perfecto para que la creación sea buena, 

en gran manera.  Dios mismo casó a esta pareja, Él les 
organizó la fiesta de celebración y les dio las 
recomendaciones necesarias para que sean felices. Dios 
unió a la primera pareja del mundo en sagrado 
matrimonio de esta manera estaba instituyendo el 
matrimonio aquí en la tierra.  

2. Dios hizo hombre y mujer para que se casen (Mat. 
19:5). En la institución del matrimonio, una de las 
especificaciones de Dios es que el matrimonio sea 
heterosexual o sea hombre y mujer, lo contrario sería ir 
en contra la voluntad y los designios de Dios por lo tanto 
sería abominable ante sus ojos.   

3. El plan es que dure para siempre (Mat. 19:7-9) (Éxo. 
20:14) En la actualidad, en algunos lugares del mundo, 
divorciarse es mas fácil que casarse. las relaciones 
maritales se han pervertido y tergiversado, que la 
importancia que Dios dio al matrimonio se ha perdido 
para tornarse en simple unión con opción a separarse si 
no les gusta como va todo.  El plan de Dios en el principio 
es que esta linda institución se mantuviera, no hasta la 
muerte, sino por toda la eternidad. 

4. Aplicación:  
El creador de todo el universo también es quien diseñó el 
matrimonio, y lo diseño con exclusividad para la felicidad 
del ser humano, lamentablemente, así como todo lo que 
Dios creó, el matrimonio ha perdido el verdadero sentido, 
y solo quedan pequeñas secuelas de lo que fue en el 
principio.  

III. “PROPÓSITOS DEL MATRIMONIO” 

 

1. Ayuda mutua (Gén. 2:18). Cuando se habla de ayuda 
idónea muchos varones, por su pensamiento machista, 
han tomado la expresión como una orden para mantener 
a la esposa debajo de ellos, solo para los momentos en 
que necesita ayuda, o para las labores de la casa.  
Indudablemente este no era el plan de Dios, cuando Dios 



creó a la mujer, y la entregó en matrimonio con Adán  
recién ahí se completó la creación, haciendo entender a 
Adán que la mujer era parte esencial del plan de Dios, y 
que no estaba por debajo de él. La mujer fue aquel 
broche de oro de toda la creación. 

2. La procreación de Hijos (Gén. 1:28). La expresión 
fructificaos y multiplicaos, es otra muestra del plan de 
Dios para el matrimonio.  Procrear otra vida es la 
experiencia más maravillosa que Dios pudo haber 
encargado al hombre.  Ver crecer esas criaturas, 
enseñarles a caminar, todo esto estaba dentro del plan 
de Dios. 

3. La satisfacción ambigua de amor y placer sexual, 
siempre con decoro (1 Cor. 7:2-5). Un valor agregado 
que Dios le dio al matrimonio es el sexo, ¡si!, Dos creó el 
sexo, y lo creo para que el hombre y la mujer lo 
disfrutaran, para que la expresión “una sola carne “ se 
consumara en este acto y la pareja de esposos se 
vuelvan uno solo. 

4. Aplicación: 
Obviamente el plan de Dios era maravilloso.  No podía 
ser mejor, un mundo lleno de parejas felices, de esposos 
y esposas llenos de un espíritu de alegría por haber 
encontrado su pareja.  El matrimonio se hizo para la 
felicidad del hombre y la mujer, y Dios espera que 
rescatemos y recordemos los valores del matrimonio. 
 
 

IV. “PRINCIPIOS FUNDAMENTALES”  

1. No unáis en yugo desigual (2 Cor. 6:14).  Cuando el 
matrimonio empezaba a desfigurarse por causa del 
hombre, Dios se preocupó y dio algunas especificaciones 
para que no se desfigurara más aquella gran institución 
que había creado.  La primera especificación es que no 
nos  debemos casar con personas diferentes a nosotros, 
en religión, cultura totalmente extrema y raza de la misma 

manera. La razón es obvia, cuando se es muy diferente a 
la pareja, las peleas llenan el hogar, y la armonía se 
disipa, Dios hizo el matrimonio para que fuese un centro 
de felicidad y de acercamiento a Él, pero con parejas que 
interfieran en religión, más que todo, el matrimonio 
perderá su verdadero significado. 

2. Hombre amantes y considerados (1 Ped. 3:7) (Col. 
3:19).  No se cuantos de aquí son considerados con sus 
esposas, o son cariñosos aunque parezca cursi, para 
Dios no hay cursilerías, el amor es amor, y un esposo 
amante lo demostrará con expresiones suyas, pero que 
reflejen cariño aprecio ternura, lo cual hará que la 
relación se fortalezca grandemente. 

3. El hombre la cabeza del hogar (Ef. 5:23).  La liberación 
feminista esta haciéndose cada vez más grande, y es 
bueno para países donde la mujer es oprimida todavía, 
pero en ciertos lugares del país esta liberación se esta 
convirtiendo en revolución, y de aquí a unas cuantas 
décadas los que van a hacer huelgas son los hombres 
por su libración.  El hombre posee una estructura física 
diferente a la mujer, y Dios lo hizo así, porque quiere que 
él sea el sacerdote del hogar, que sea la cabeza de la 
casa, la mujer fue diseñada con otros objetivos, que por 
cierto son fundamentales, pero la cabeza del hogar es el 
hombre porque Dios lo predeterminó así. 

4. Esposas temerosas de Dios (Prov. 31:30).  Uno de los 
más grandes consejos que escuché en toda mi vida fue 
el siguiente “Cuando vayas a elegir quien va a ser tu 
pareja, fíjate primero si esa chica le es fiel a Dios antes 
que al mundo, porque si es así esa mujer será la mejor 
madre y esposa que puedas encontrar”.  La ayuda 
idónea sólo se la encuentra en mujeres que sean fieles a 
Dios antes que a los hombres.    

5. Aplicación:  
El poner en práctica estas pautas importantísimas, hará 
que el matrimonio camine feliz y que los problemas se 
aligeren en el camino de la vida en pareja.  Dios es tan 
amoroso y cuidadoso, que nos advierte como 



deberíamos vivir como pareja y como debemos elegir a 
nuestras esposas y esposos.  

 

V. CONCLUSIÓN 

 

1. Recapitulación 
Dios mismo instituyó el matrimonio, y lo instituyó para la 
felicidad de la humanidad, el plan de Dios era que la vida 
matrimonial gozara de armonía y felicidad, sin embargo 
el hombre ha destruido todo ese plan y lo ha convertido, 
en muchos casos una carga muy pesada para llevar.  
Pero Dios es tan amoroso que volvió a hacernos recordar 
cuales son sus planes para el matrimonio.   

2. Motivación y Llamado. 
En esta noche Dios te está dando la oportunidad de que 
te reencuentres con la felicidad que debería acarrear el 
matrimonio y de que sientas es felicidad que sólo el te 
puede dar.  Dios quiere que vivas feliz en tu vida de 
casado(a) y por eso también estipuló cuales son las 
mejores condiciones de una buna pareja, si en este 
momento decides seguir los consejos de Dios y quieres 
pedirle a Dios que cumpla su plan en tu vida y la de tu 
pareja, ponte de pie para que oremos juntos.  
 Amen 



DECISIONES, DECISIONES 
 

 
I. INTRODUCCIÓN 
 

a. Saludo. 
 

b. Motivación: 
Según el diccionario, decidir significa, resolver, pero 
resolver qué.  La vida del ser humano esta marcada por 
decisiones, y las más importantes son, QUE VOY A 
ESTUDIAR, CON QUIÉN ME VOY A CASAR Y QUE 
RELIGIÓN VOY A PROFESAR. Sin embargo hay 
muchísimas decisiones más como que voy a vestir, que 
voy a comer, etc. La Biblia también nos da consejo con 
respecto a las decisiones que vamos a tomar. 

        
c. Texto: Proverbios 23:23 

 
d. Proposición: 

El mensaje de esta mañana apunta a que comprendamos 
de qué manera las decisiones construyen o destruyen mi 
vida.  Y que me aconseja la Biblia para tomar buenas 
decisiones.  
 
 

II. “EJEMPLOS DE MALAS DESICIONES” 
 

1. Saúl un rey  que hizo lo que quiso (1 Sam. 15:11).  El 
rey Saúl es un triste ejemplo, lamentablemente desde su 
juventud Saúl no se sometió a la voluntad de Dios, su 
espíritu impetuoso hizo que tomara las peores decisiones 
que un rey podía tomar.  La peor decisión que Saúl pudo 
tomar es no dejarse influenciar por la voluntad de Dios, 
mientras Saúl se sometía el pueble de Israel marchaba 
bien, pero cuando se desviaba su corazón, el pueblo 
sufría las consecuencias.   

2. Judas, decidió entregar al Maestro (Mt. 26:14-15).  Por 
otro lado esta Judas, todos los que han escuchado 
alguna vez de Jesús de hecho han escuchado de Judas.  
Este hombre ocultó sus verdaderas intenciones a todos, 
pensando que esa era la mejor manera de sacar 
provecho de las situaciones que vivía con el Maestro.  La 
peor decisión de Judas es preferir el dinero y los bienes 
materiales al maestro, Judas entregó a Jesús por 30 
monedas de plata, y luego se arrepintió, Judas entendió 
demasiado tarde que la decisión que tomó fue trágica   

3. Aplicación:  
Las decisiones que tomemos regirán nuestra vida.  La 
vida de Saúl fue una vida de tragedias y desgracias, sus 
decisiones marcaron su futuro, de la misma manera 
Judas, un hombre que tomó su decisión para con el 
maestro.  Y tu, ¿Qué decisión tomas por el maestro y tu 
vida?  

III. “EJEMPLOS DE BUENAS DESICIONES” 

 

1. Nehemías: Dejó de ser copero del Rey de Persia para 
construir los muros de Jerusalén (Nehemías 2:4-5).  
No hay mejor decisión que dejar todo y seguir a Cristo.  
Nehemías iba a tener muchas dificultades, la vida no iba 
a ser la misma, las comodidades no existirían y los 
constantes ataques árabes serían peligrosos para Él, 
pero esto no le importó y prefirió dejar todo y seguir la 
encomienda que le hizo el Señor. 

2. José es uno de los mejores ejemplos para decisiones 
(Gén. 39:7-9).  La decisión de José con la esposa de 
Potifar fue una decisión muy difícil de tomar, porque 
implicaba dos cosas importantes.  Decirle o a los 
placeres carnales, en la actualidad las tentaciones más 
grandes son las que tienen  que ver con los placeres de 
este mundo. Y también implicaba enfrentarse a Potifar, 
pues la esposa lo acusaría con mentiras, y eso le podía 
costar la vida. ¿Cuántas veces preferimos darle una 



coima al oficial para que no nos cobre la multa?  Muchas 
veces parecerá que es mejor pecar a perder la vida o 
algo grande, el pecado se disfraza muy bien. 

3. Aplicación: 
Tres cosas que caracterizan a los verdaderos hijos de 
Dios, orar meditar en la palabra del señor y guardando 
sus mandamientos. Cuando las personas que nos rodean 
vean esta realidad en nosotros entonces sabrán que 
somos hijos del Altísimo. 

IV. “LOS CONSEJOS DE LA BIBLIA PARA TOMAR BUENAS 
DESICIONES”  

 

1. Necesitamos orar pidiendo sabiduría de Dios (Sant. 
1:5-6).  Cierto día Salomón estaba orando en su cuarto, y 
estaba conversando con Dios, entonces Dios le preguntó 
que es lo que más deseaba, Salomón le contestó que 
sabiduría. Desde ese momento Salomón fue el hombre 
mas sabio de la tierra, y por el el reino fue prosperado 
grandemente. 

2. Andar en los mandamientos de Dios (Prov. 4:5-7).  
Debemos entender que la  ley es la norma que rige 
nuestra manera de andar, la ley es un espejo que nos 
muestra si estamos tomando malas decisiones o no. 

3. Buscar el conocimiento (Prov. 18:15).  Salomón con 
toda su sabiduría argumenta que el conocimiento es 
necesario para la toma de buenas decisiones, pues sin 
conocimiento la ignorancia le vence a la sabiduría.  

4. Necesitamos pedir que siempre se haga la voluntad 
de Dios (1 Juan 5:14).  Dios sabe que es lo mejor para 
nosotros, El conoce el futuro, Jehová sabe que es lo que 
nos hará daño y no nos dará para que no nos perdamos.  
Si pedimos que se haga la voluntad de Dios, nuestra vida 
será una vida llena de bendiciones.  

5. Aplicación:  
Dios quiere que seamos personas exitosas, que 
tengamos un futuro triunfante por eso nos ha dado las 

herramientas para que seamos triunfadores, para que 
nuestras decisiones sean para vida eterna.   

 

V. CONCLUSIÓN 

 

1. Recapitulación 
Las decisiones que tomamos regirán cual es nuestro 
futuro, y así como José, aunque parecía que la decisión 
lo llevaba a lo peor, decidió ser fiel a Dios, y decidir por 
una vida integra antes que por el pecado aunque esto le 
vaya a costar la muerte.   

2. Motivación y Llamado. 
Yo no se que decisiones vayas a tomar de aquí a poco 
tiempo, yo no se si estas por tomar una decisión que 
cambiará tu vida, pero si se una cosa, que la mejor 
decisión que tu tomes será la mejor si la tomas de  la 
mano de Cristo.  Si estas dispuesto a aceptar la ayuda 
del maestro levanta tu mano en señal de aceptación.     

                  Amen 
 
 
 
 
 
 
 



MOISES, AMIGO DE DIOS 
 

 
I. INTRODUCCIÓN 
 

a. Saludo. 
 

b. Motivación: 
La vida de Moisés fue una vida privilegiada, Moisés creció 
en el palacio del Faraón, recibió la instrucción que 
recibían los príncipes de Egipto, vivió los años de su 
juventud absorbiendo la cultura egipcia, pero Dios había 
permitido todo eso porque tenía un plan para él.  La vida 
de Moisés es una vida muy interesante desde el momento 
que nace hasta su muerte, incluso después de su muerte.  
Sin embargo hay una peculiaridad en la vida de Moisés, 
ya cuando es el guía del pueblo, él era amigo de Dios, 
tenía una amistad muy estrecha hasta el punto de abogar 
por Israel y hacer desistir a Dios de la decisión que había 
tomado.  

        
c. Texto: Éxodo 39: 9-12 

 
d. Proposición: 

En estos minutos estudiaremos cual fue la actitud de 
Moisés ante Dios, para que llegara a ser tan amigo de El. 
Y que es lo que podemos hacer ahora nosotros para 
llegar a tener esa misma comunión. 
 
 

II. “LA OBEDIENCIA DE MOISES” 
 

1. Jehová llamó a Moisés (Éx. 3: 4).  La manera que Dios 
llamó a moisés es del todo peculiar, Dios utilizó una zarza 
para atraer la atención de Moisés,  no porque la zarza 
fuera la única zarza de ese lugar sino porque tenía una 
peculiaridad., en nuestros tiempos, Dios hace lo mismo, 
Dios nos llama de todas las maneras posibles.    

2. Moisés obedeció aunque cueste (Éx. 4: 18-20).  
Moisés obedeció a Dios aun con el temor de que en 
Egipto lo atraparan y lo juzgaran por el mal que había 
hecho, esto se demuestra al no comentarle a su suegro 
de su viaje, pues temía que su esposa no lo pudiera 
acompañar.  Durante toda la peregrinación Moisés 
obedeció a Dios aunque no tuviera la seguridad de su 
vida.  

3. Aplicación:  
Cuando hablamos de Moisés estamos hablando de una 
hombre íntegro un hombre que sabía que para ser amigo 
de Dios debía obedecer cueste lo que cueste, un hombre 
que no rechazaba el llamado de Dios así sea difícil la 
tarea.  Ya como líder de Israel por el desierto Moisés tuvo 
muchas dificultades y muchas veces pudo “tirar la toalla” 
pero no lo hizo. 

III. “ANDAR CONFORME A DIOS” 

 

1. El pueblo de Israel se apartó de los caminos de Dios 
(Ex. 32: 7, 8).  Cuando Dios le dice a Moisés “tu pueblo”  
ya no lo reconocía como suyo pues había roto el pacto 
que tan sólo unas semanas atrás había hecho, muchos 
no resistieron a la tentación, cedieron a sus antiguas 
prácticas idolátricas, se olvidaron prontamente que Dios 
los liberó de Egipto.  Era un pueblo que no se quería 
dejar conducir fácilmente, como un caballo que endereza 
su cuello para que no lo controlen, de ahí la expresión 
dura cerviz. 

2. Moisés andaba conforme a los mandatos de Dios (Ex. 
32: 31-33).  Cuando Moisés intercede por su pueblo es la 
demostración sublime del amor de un humano por otro, 
nadie puede entender este amor tan grande de moisés 
por su pueblo   que incluso estaba dispuesto a perder la 
vida aquí y en la eternidad con tal de que su pueblo se 
salvara.  Cuando Dios escucha esto le responde algo 
interesante, al que pecare contra mi a ese lo borraré, eso 



quiere decir que moisés andaba en los caminos del 
señor. Dios no estaba aceptando ese sacrificio porque 
sólo el sacrificio de Jesús podría cubrir algo así y porque 
Moisés no tenía porque ser borrado del libro de la vida, 
pues caminó de acuerdo a los caminos de Dios 

3. Aplicación: 
Tres cosas que caracterizan a los verdaderos hijos de 
Dios, orar meditar en la palabra del señor y guardando 
sus mandamientos. Cuando las personas que nos rodean 
vean esta realidad en nosotros entonces sabrán que 
somos hijos del Altísimo. 

IV. “VIVIR DE LA MANO DE DIOS”  

 

1. Moisés era amigo de Dios (Ex. 32: 9, 10).  Cuando 
Moisés entabla la conversación con Jehová existe un 
diálogo de mucha confianza, un diálogo entre amigos, 
Moisés pasó 40 días en presencia de Dios esto lo había 
convertido en el íntimo amigo de Dios.  Es increíble que 
Dios le cuenta su plan, de raer al pueblo de Israel y de 
formar uno nuevo con él.  Moisés le habla con una 
confianza tal, que hasta le pide que se olvide de lo que 
piensa hacer con su pueblo (Ex. 32: 11-14), Moisés 
intercedió por su pueblo, y por amor de Moisés Dios  no 
destruyó al pueblo como tenía planeado. Moisés hablo 
con Jehová cara a cara, como un hombre habla con su 
amigo, y Dios le reveló su excelente gloria como no lo 
hizo con nadie nunca antes ( White, H. R. cap. 22) 

2. El corazón de Moisés estaba lleno de Amor por su 
pueblo así como el corazón de Dios por sus Hijos 
(Ex. 32: 31-33).  En el momento en que Moisés intercede 
por el pueblo de Israel se demostró cuan bien le había 
hecho ser amigo de Dios, pues un amor así sólo puede 
venir de alguien que conoce a Dios. Nadie que conozca a 
Dios de su corazón no brotará un amor parecido al de él. 

3. Aplicación:  

La amistad de Moisés se demostró cuando habló con 
Dios, y estuvo ante su presencia, ningún otro humano lo 
había hecho ni lo hará, sólo Moisés lo logró por la 
comunión que tenía con Jehová.  Pero el carácter de 
Moisés era otra muestra de que Moisés vivía con Dios, y 
era amigo de Él.  

 

V. CONCLUSIÓN 

 

1. Recapitulación 
La vida de Moisés es una vida de obediencia, una vida 
de consagrada a Dios, cueste lo que cueste, Moisés 
inició su amistad con Dios en el momento que aceptó 
hacer la voluntad de Él. Dios nos pide obediencia, pero 
también nos pide entrega total. Los resultados de la 
sumisión de Moisés ante Dios fueron una amistad íntima, 
un carácter que se asemejaba al de Dios, y la mejor de 
todas, la vida eterna.  

2. Motivación y Llamado. 
Moisés fue amigo de Dios, pero fue hombre como 
muchos de nosotros, creció en un ambiente alejado de 
Dios, como muchos de nosotros, cometió pecados, como 
muchos de nosotros.  La única diferencia que puede 
existir es que él decidió obedecer a Dios cueste lo que 
cueste.  Tú puedes llegar a ser una gran amigo de Dios, 
si aceptas el llamado que Dios hace a tu corazón, si 
decides obedecerle, aunque vengan dificultades, si te 
entregas completamente Él. Si quieres entregarte a Dios 
levántate para que podamos orar. 
Amen. 



RAHAB Y SU CONVERSIÓN 
 

 
I. INTRODUCCIÓN 
 

a. Saludo. 
 

b. Motivación: 
El pueblo entero estaba nervioso, las tropas de Jericó se 
alistaban para una posible invasión, las guardias doblaron 
sus jornadas, y los grupos especiales de guerra se 
alistaban cada mañana.  Cierto día tres espías entraron 
en el pueblo, fueron a ver que tan peligroso podría ser 
invadirlo.  Cuando llegó la noche ellos fueron a la casa de 
Rahab, una ramera, para esconderse, pues el rey de 
Jericó se enteró que estaban en el pueblo.  Los buscaron 
por todos lados, hasta que llegaron a la casa de Rahab, 
cuando preguntaron si se encontraba, ella les dijo que no, 
para preservar la vida de aquellos hombres.  Cuando se 
fueron los soldados, Rahab sacó a los espías de la ciudad 
por los muros, pero antes les hizo prometer que 
preservaría su vida.  Rahab, una ramera de Jericó, una 
mujer que depositó su confianza en un pueblo que a 
penas había escuchado, y por ende en Dios. 

        
c. Texto: Mateo 1:5 

 
d. Proposición: 

La vida sin Dios es una vida si futuro.  En estos minutos 
estudiaremos cual fue el cambio radical de Rahab, y de 
que manera paso de ser una ramera a un antepasado de 
Jesús.  
 
 

II. “ANTES DE CONOCER AL SEÑOR” 
 

1. Rahab vivía una vida vergonzosa (Jos. 2: 1).   Muchos 
estudiosos han tratado de hacer ver a Rahab menos 

incorrecta al decir que ella sólo era la dueña de la casa 
donde había rameras, sin embargo esto no es lo que dice 
el texto.  Rahab era una mujer de muy mala reputación 
en el entorno cananeo, al igual que muchas mujeres que 
se dedican al mismo negocio.  El pueblo en que Rahab 
vivía era un pueblo pervertido, y lo que Rahab hacía era 
mucho más.  La vida de Rahab no era una vida nada 
deseable, y estoy seguro que Rahab no se sentía del 
todo contenta haciendo lo que hacía.  Muchos de 
nosotros quizá estamos sintiéndonos de la misma 
manera, empezamos a darnos cuenta que la vida que 
llevamos no es la vida correcta, que si seguimos 
caminando con este rumbo, no llegaremos a ningún lado. 

2. Rahab hacía lo que podía (Jos. 2:4).  Cuando los 
soldados visitaron a Rahab, ella les mintió diciéndoles 
que ellos no estaban allí, esto lo dijo para preservar la 
vida de aquellos dos espías.  Si bien es cierto que el fin 
no justifica los medios, el acto de Rahab fue bendecido 
por Dios, y no porque Dios prefiera que digamos 
mentiras, sino que con lo poco que Rahab conocía, ya 
hizo algo valioso por el pueblo de Dios, Rahab no sabía 
que decir mentiras era malo, porque el medio en que ella 
vivía era muy malo, sin embargo el acto de querer 
preservar la vida de estos dos hebreos hizo que Dios la 
tomara en cuenta para salvarla.  Un solo acto, sin mucho 
conocimiento de Dios, hizo que Rahab se pudiera salvar 
de la muerte, quizá en este momento tú desconoces de 
la palabra de Dios, quizá crees que debes primero 
empaparte del todo para aceptar a Cristo, déjame decirte 
que así como Rahab, con lo poco que conocía decidió 
actuar por Dios, lo debes hacer tú.  

3. Rahab había escuchado de este pueblo (C. B. A. t. 2 
Josué 2:1) (Jos. 2:9-11).  El pueblo Hebreo se estaba 
haciendo popular a medida que avanzaba, pues sus 
conquistas llegaban a oídos de todos, además estaba la 
la mano a ayudadora del Dios de este pueblo, nunca 
nadie había oído tantas maravillas de un Dios por su 
pueblo.  Rahab había escuchado que Jehová abrió las 



aguas del mar rojo para que su pueblo pasara, y muchas 
maravillas más que habían sucedido, es por eso que les 
pidió que la salvaran, pues entendió que su Dios era 
mucho más poderoso que el dios de ella.   Cuantas veces 
más vas a esperar escuchar la palabra de Dios y sus 
maravillas para que tomes una resolución por Él, Rahab 
aprovechó la única oportunidad que tuvo, ¿Qué vas a 
esperar tú? 

III.  “MIENTRAS CONOCES AL SEÑOR” 

 

1. Empiezas a depender del señor (Jos. 2:12,13).  Rahab 
sabía que el Dios de Israel era muy poderoso, y que 
nadie podía hacerle frente, así que decidió depender de 
Él.  Cuando los hebreos estaban partiendo Rahab les 
pidió que preservaran su vida en el momento de la 
invasión, demostrando que fe en el Dios de los hebreos, 
pues  ni siquiera empezaba la pelea y ella ya confiaba en 
que el Dios de Israel iba a ganar la batalla. Dios espera 
que confíes en que Él y que dependas de su gran poder, 
como dice el dicho, para muestra basta un botón.  

2. Empiezas a confiar en sus promesas (Jos. 2:17-21).  
Cuando los hebreos le prometieron que preservarían su 
vida, no dejaron ninguna prenda valiosa como para que 
Rahab piense, por esto me van a venir a salvar, lo único 
que dejaron fue su palabra, Rahab confió en esta 
palabra, y aunque no vivía en un lugar donde la palabra 
valiera mucho, Rahab decidió poner toda su fe en el Dios 
de los hebreo, ese era el único camino fiable.  ¿Que 
estas esperando para depositar tu confianza en Dios?  
Entiende que el único camino fiable es de la mano de 
Dios. 

IV.  “CUANDO ACEPTAS AL SEÑOR”  

 
1. Eres Salvo (a) y te unes al pueblo del señor (Jos. 6: 

25)  Rahab fue salvada porque prefirió esperar como le 

dijeron los hebreos, a salir corriendo y confiar en sus 
instintos como muchos.  Por la fe Rahab fue salvada, por 
la fe en un Dios que acababa de conocer, por la fe en sus 
promesas.  Confiar en las promesas de Dios es el mejor 
camino a seguir.  

2. Tú y tu casa son bendecidas (Jos. 6 :23).  La bendición 
por la fe de Rahab no sólo cayó sobre ella sino sobre 
toda su familia,  cuando aceptas al señor, tú y tu casa 
son bendecidas, todos los que quieres pueden llegar a 
ser salvos, por la decisión que tu tomes.   

3. Dios se olvida de tu pasado y te da un futuro (Mt. 1:5-
16) (Jesús desciende de Salmón y Rahab)  cuando 
Rahab salió de su casa después de la caída de los muros 
se unió al pueblo de Dios, sus costumbres cambiaron 
totalmente, su manera de pensar cambió para ser una 
hija de Dios.  Su manera de vivir ya no era la misma, 
Decidió olvidarlo todo y seguir a Dios.  Cierto día Rahab 
caminaba por el pueblo, cuando de pronto un hombre se 
le acercó, este hombre era Salmón un hebreo, entablaron 
una amistad y al cabo de algún tiempo se casaron, 
tuvieron un hijo que se llamó Booz, este se caso con Rut, 
y engendraron Obed, este a Isaí, Isaí engendró al rey 
David, y del linaje de David viene el Mesías.  Quién diría, 
de la descendencia de Rahab viene Jesús, el salvador 
del mundo. Cuando Dios te acoge en sus brazos, no 
importa lo que hayas hecho algún día, Dios se olvida de 
tu pasado, y te da un futuro glorioso.   

V. CONCLUSIÓN 

 

1. Recapitulación 
Rahab la ex ramera, la mujer que vivía de una mala 
forma, decidió escoger por Dios, y depositar su fe en él.  
Rahab sabía que solo de la mano de Dios podría llegar a 
ser salva, y así lo fue. Pero Dios no solo la salvó sino que 
le dio una vida digna para sea feliz por haberlo 
encontrado.  



2. Motivación y Llamado. 
Si quieres decirle a Dios en este momento, Dios confío 
en  ti, ayúdame a depender de tus promesas, quiero ser 
salvo, quiero tener la vida eterna, quiero que te olvides 
de mi pasado y quiero que me regales un futuro.  Ponte 
de pie y ven aquí. Ven para que le digamos eso a Dios 
en oración. 
Amen.     
 



COMO HABLAR CON DIOS 
 

 
I. INTRODUCCIÓN 
 

a. Saludo. 
 

b. Motivación: 
Los medios de Comunicación han llegado a ser una 
necesidad en nuestros tiempos, cuando alguien necesita 
asesoramiento urgente para alguna actividad, 
simplemente marca el número y en pocos minutos podrá 
hacer lo que planea.  Si necesito una receta para alguna 
comida especial, simplemente entro a google pongo el 
nombre del plato y en unos segundos la receta esta 
dispuesta para mí.  La comunicación avanza y cada vez 
es más rápida,  pero no más rápida que la oración, pues 
en el momento que tu piensas en Dios, Dios ya lo sabe, y 
esta dispuesto a escucharte sea lo que fuere, la oración 
no depende de cables o satélites, siempre esta disponible.  

        
c. Texto: Salmos 55:17 

 
d. Proposición: 

El mensaje de Hoy apunta a que conozcamos cuál es la 
manera de comunicarnos con Dios, y que conozcamos 
porqué hay veces que Dios no contesta nuestras 
oraciones. 
 
 

II. “LA ORACION ES…” 
 

1. La oración es el clamor del alma necesitada (2 Sam. 
22:7).   Ana aprovechaba cualquier momento para elevar 
su plegaria a Dios en petición por un hijo.  El ser humano 
está en constante necesidad, no se si en este momento 
estas necesitando algo para tu casa o para tus hijos, Dios 
quiere que levantes tu clamor y tu necesidad a Él.  

2. Es la manera de acercarnos a Dios (Dan. 9:3).  
Solamente hay una manera de conocer a un amigo, y es 
conversando con él, pasando tiempo juntos, 
compartiendo sus ideas.  El mejor método de acercarnos 
a Dios, es por medio de la oración.  En la medida que tu 
oración se convierte en un hábito tu acercamiento a Dios 
será mayor. 

III.  “¿COMO DEBEMOS ORAR?” 

 

1. Con sencillez (Mt. 6:7).  No debemos usar palabras 
vanas, como muchos decimos expresiones tan 
complicadas que al final no sabemos ni lo que dijimos.  
Dios no quiere eso de nosotros, quiere que le abramos 
nuestro corazón con sencillez. 

2. Agradeciendo siempre (Fil. 4:6).  No seamos ingratos y 
agradezcamos a Dios por la vida que nos da, por el aire, 
por el sol.  Si pusiéramos en una balanza nuestras 
peticiones y nuestros agradecimientos, ¿Cuáles pesarían 
más? Seamos agradecidos al Dios de los cielos. 

3. Con perseverancia (Rom. 12:12).  Si queremos algo 
debemos pedirlo constantemente, muchas veces Dios 
está probando el tamaño de nuestra fe, es por eso que 
debemos hacer constantemente nuestras peticiones. 

4. Debemos orar a Dios en el nombre de Jesús (Mt. 6:9) 
(Jn. 14:13).  Debemos orar en el nombre de Jesús 
porque el es nuestro intercesor, porque Él ya pagó el 
precio de nuestra vida, y él nos pide que pidamos a Dios 
en su nombre.  

5. Aplicación: 
Así como hay reglas para la comunicación de celulares, 
también hay maneras  de elevar una buena oración, 
Jesucristo nos enseñó como hacerlo y ahora debemos 
seguir su ejemplo. . 

IV. “DIOS QUIERE”  

 



1. Que pidamos con fe (Mt. 21:22).  Sin fe es imposible 
agradar a Dios, la Biblia dice que si nuestra fe es como 
un grano de mostaza podríamos decir a las montañas 
que se muevan y se moverían.  Dios está dispuesto a 
contestarnos si le oramos con Fe, confiando en que lo 
vamos a recibir. 

2. Que pidamos conforme a su voluntad (Mt. 26:39).  
Dios conoce nuestro futuro, sabe que es lo que es mejor 
para nosotros, sabe que puede dañarnos y que no, que 
es bueno para nuestra salvación y que puede hacer 
perdernos.  Si pedimos la voluntad de Dios estamos 
pidiendo que lo mejor para mí se haga.  

3. Responder nuestras oraciones (Jer. 33:3) (Mt. 7:7).  
Dios nos pide que le pidamos, porque Él quiere 
respondernos, quiere que seamos felices con sus 
bendiciones. 

4. Lo que es imposible para los hombres es posible 
para Dios (Luc. 18:27).  Dios quiere que no dudemos en 
pedirle, pues lo que es imposible para los hombres, es 
posible para Dios.  No dudemos en pedir a nuestro padre 
celestial, siempre pidiendo su voluntad para que se haga 
en nosotros. 

V. CONCLUSIÓN 

 

1. Recapitulación 
En el momento que elevamos una plegaria a Dios, Él 
abre su oído atentamente para escucharnos. El quiere 
que le oremos con fe y constancia, que confiemos en que 
todo lo puede y que está dispuesto a hacer todo por 
nosotros. 

2. Motivación y Llamado. 
Yo no puedo obligarte a que ores, esa es una decisión 
personal.  Si estas dispuesto a compungir tu corazón a 
Dios expresándole tus más íntimos deseos, confiando en 
que su respuesta va a ser pronta. Ponte de pie y busca 

alguien que comparta tu kismo deseo para que expresen 
juntos sus deseos y agradecimientos a Dios. 
Amen. 


